

C EST REPARTI SAISON 2018/2019

Écrit par Pierre COUZINIE

Samedi, 29 Septembre 2018 08:18 -

LA SAISON DE VOLLEY 2018/2019 EST REPARTIE AVEC DEJA LES PREMIERS ENTRAINEMENTS

LA NOUVELLE SALLE (MAGNIFIQUE APRES TRAVAUX de RENOVATION) Va PERMETTRE A NOS JOUEURS ET JOUEUSES D EVOLUER AVEC PLUS DE PLAISIR .

PENDANT CETTE SAISON SPORTIVE 2018/2019 UNE EQUIPE DE " SENIORS/JUNIORS FILLES " VA REPENDRE SES ACTIVITES COMME PA R LE PASSE DANS LE CHAMPIONNAT DU TARN UFOLEP TANDIS QUE L EQUIPE " LOISIRS MIXTE SENIORS " VA ELLE TENTER DE REALISER UNE AUSSI BELLE SAISON QUE LA DERNIERE EN DATE QUI A ETE EXCELLENTE EN TOUS POINTS

Seule ombre au tableau : L 'ECOLE DE VOLLEY doit fermer ses portes cette année pour deux raisons majeures soit :

ABSENCE DE SALLE DISPONIBLE LE SAMEDI POUR LES COMPETITIONS MAIS AUSSI DEMANDES INSUFFISANTES en raison de la tres grande variété de sports proposés a nos plus jeunes

Nous donnerons dès reception les nouveaux calendriers de rencontres